



© pixelio.de | Bernd Poscolo

PROGNOS-Studie zeigt: Es gibt keine Renaissance der Kernenergie!

*Bis zum Jahr 2030 wird es keine Renaissance der Kernenergienutzung geben.*

Kürzlich veröffentlichte das Forschungsinstitut PROGNOS eine Studie mit dem Titel "Renaissance der Kernenergie?", die im Auftrag des Deutschen Bundesamts für Strahlenschutz erstellt wurde.

Die Autoren ziehen ein klares Fazit: Bis 2030 wird es zu keiner Renaissance der Atomenergienutzung kommen. Altersbedingte Abschaltungen werden dazu führen, dass die Zahl der Reaktoren sowie die atomare Stromerzeugung in Atomkraftwerken deutlich zurückgeht.

"Bis zum Jahr 2020 reduziert sich die Zahl der weltweit betriebenen Kernkraftwerke voraussichtlich um 22%, bis zum Jahr 2030 um ca. 29% gegenüber dem Ausgangsniveau im März 2009".

Dieses Studienergebnis ist eine klare Bestätigung der Zahlen, welche der international anerkannte Atomenergieexperte Mycle Schneider und andere schon seit Jahren prognostizieren.

Quelle:

[www.energiestiftung.ch](http://www.energiestiftung.ch)

Zweite Quelle:

[www.sonnenseite.com](http://www.sonnenseite.com)